

Garantizan campaña de reforestación con pinus caribaea

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 19 Julio 2020 16:04

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 646



El huerto clonal, ubicado en la zona de “Malas Aguas”, al norte de Minas de Matahambre, desde hace más de 40 años, es el principal escenario para la recogida de las semillas de pinus caribaea genéticamente mejoradas, con vista a garantizar la campaña de reforestación 2020.

“En la actual campaña el plan de producción es de 900 latas, inferior a la etapa precedente, producto a la escasa fructificación de los árboles. Hasta la fecha contamos con más de 480”, dijo Alberto Rivero García, jefe de colectivo.

Una brigada de obreros de la Unidad Empresarial de Base Silvícola (UEB) Santa Lucía, perteneciente a la Empresa Agroforestal Minas, participa en la recolección de las simientes.

La actividad es compleja pues para obtener los frutos es necesario escalar los pinos. Para la realización de esta tarea los recolectores disponen de los medios para su ejecución y seguridad:

“Cuando vamos a iniciar la campaña nos entregan todo dígame: escalera, trepaderas y gancho. Llevo más de siete años en esta actividad y nunca he tenido un accidente,” comentó Osmany Machado Villasusa, recolector.

“El trabajo es muy peligroso, los pinos son altos y no todos fáciles de subir, pero nos cuidamos mucho y no hemos tenido problemas.

Garantizan campaña de reforestación con pinus caribaea

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Domingo, 19 Julio 2020 16:04

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 646

Nos pagan a 30 pesos (\$) cada lata recolectada. En esta ocasión recojo de cinco a seis latas porque este año no hay gran cantidad de semillas, no obstante esperamos cumplir el plan”, dijo Aramí Rivero Rivero, cosechero.

Una vez recolectadas las simientes son depositas en la nave donde reciben diversos procedimientos entre ellos: el secado, zarandeo y lavado.

La campaña de recolección de semillas de pinus caribaea inició en Minas de Matahambre desde la segunda quincena de junio y se extenderá hasta el mes de agosto.